



HACIA LA CONCLUSIÓN DEL SEMESTRE 2020-2 EN LÍNEA

A las profesoras y profesores del Colegio

Con el propósito de atender a los docentes y alumnos que, por diversas razones, no han podido acceder a las tareas de enseñanza y aprendizaje en línea, se creó el Programa de Recuperación Emergente de los Cursos Ordinarios, cuyos grupos se integrarán a propuesta de los mismos profesores, quienes libremente podrán informar qué estudiantes tendrían derecho de inscripción, en virtud de que conocen su desempeño y trayectoria académica.

En las condiciones sanitarias actuales, el semestre 2020-2 concluirá en línea, debido a que no se debe arriesgar la salud de la comunidad en el transporte público y en las reuniones presenciales, donde podrían aumentar las posibilidades de contagio por el virus COVID19.

En este sentido, la Junta de Directores del Colegio, hace un atento llamado a las y los profesores para que evalúen a todos sus alumnos en la modalidad a distancia y de esta manera contribuyamos todos a cuidar nuestra integridad física y, a la vez, continuemos con las actividades académicas, para fortalecer el proyecto escolar de los alumnos quienes, como todos nosotros, están padeciendo las consecuencias de la pandemia.

Las circunstancias excepcionales, por las que estamos pasando, nos demandan un esfuerzo colectivo, solidario y coordinado, con apego a la libertad de cátedra y a la legislación universitaria, para finalizar el semestre 2020-2 a distancia; con apoyo de los recursos tecnológicos que las direcciones de los planteles, la Dirección General del CCH y las dependencias como DGTIC, CUAED y el bachillerato B@UNAM ponen a nuestra disposición para tales propósitos.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 28 de mayo de 2020

Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades

